
その他
*********************************************************************************

　担当課 スポーツ課（2023年6月回答）【6/26～6/30】

　提案・意見
ダイムスタジアム伊勢について
　　　　　　　　　　　　　　（回答:6月27日時点）

去年の9月８日に内野部分の人工芝について、一部修繕の予定があり、
また他施設の人工芝を含め、修繕計画を検討しております。との回答が
ありましたが、未だに修繕されていません。他の施設含めていつ修繕され
るのでしょうか？

　回答

修繕が行われていない現状、ご迷惑をおかけしております。
昨年度、一部修繕を計画しておりましたが、内野部分全体の修繕が必要
な状況であり、現状一部の修繕ではなく人工芝の張替えを計画しておりま
す。
人工芝の張替えについては、多額の費用が必要なことから、各施設の状
況を確認しながら、順次進めて参ります。
ご理解の程よろしくお願いいたします。


